



記者会見で握手を交わす法官新一理事長(右)と若宮佳一町長=29日、五戸町役場

高西地辺野

八戸学院野辺地西高（野辺地町）の五戸町への移転について、学校法人光星学院（八戸市、法官新一理事長）と町は29日、町役場で記者会見を開いた。学院側は2027年4月に開校を予定で、移転前まで現行の規模を維持しながら、生徒の募集を継続していくことを表明。校名やカリキュラム、移転先となる旧青森県立五戸高の環境整備などが未定となつており、近日中に準備委員会を発足させ、本格的な検討に入るという。

会見には、法官理事長と若宮佳一町長が出席し、移転を巡る経緯などを明らかにした。

近く準備委登足

送平陽安足

八戸学院野辺地西高の
五戸町移転のポイント

27年4月開校 近く準備委発足

八戸学院野辺地西高の 五戸町移転のポイント

- 2027年4月開校
 - 生徒募集は移転前提で継続
 - サッカー部を核に生徒を募集
 - 移転前は1学年定員100人を維持
 - 準備委員会を設置(校名や運営体制を検討)
 - 学科や移転後の定員も検討対象

寧に説明していきたい」と
している。カリキュラムを巡つて
は、1973年に光星学院
野辺地工業高として開校後
の名残が現在もあるが、法
官理事長は「就職希望が減
り、今はスポーツを通じた
進学率が高いのが実態だ」
と述べ、移転を機に直す
考え方を示した。

寧に説明してある。

していきた」と

年時は移転先で学校生活を送り、卒業することになる。学院側は「五戸に移ることを前提に受験、入学してもう。混乱がないように」